



**sinjalInfo**  
cepat dan akurat

KEARIFAN LOKAL SINJAI



#### Headline

#### Banjir di Sejumlah Desa

Banjir terjadi di Dusun Jenna, Desa Sukamaju, Kecamatan Tellulimpo, Senin (14/5/2018) siang. Banjir terjadi setelah hujan mengguyur kecamatan tersebut sejak Senin dinihari.

#### Hardiknas di Sinjai

Pelaksana Tugas Bupati Sinjai, H. A. Fajar Yanwar, menjadi pembina upacara pada peringatan Hari Pendidikan Nasional, Rabu (2/5/2018) pagi.

#### Festival Pelajar Seni

Pelaksana tugas Bupati Sinjai, H. A. Fajar Yanwar membuka acara Festival Pelajar Seni Tingkat SD tahun 2018 yang berlangsung di Gedung Pertemuan, Sabtu (12/5/2018) pagi..



#### Inilah Ketua ASKAB PSSI Sinjai

SinjalInfo, Sinjai Utara,- Mantan Wakil Ketua Asosiasi Kabupaten (askab) Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (PSSI) Kabupaten Sinjai periode 2014-2018, Dr. Hermansyah terpilih sebagai Ketua ASKAB PSSI Kabupaten Sinjai masa bakti 2018-2022. Hermansyah terpilih melalui Kongres Luar Biasa yang diadakan ASKAB PSSI Sinjai di Aula Kantor KONI Kabupaten Sinjai, Minggu (13/5/2018) siang.

## Banjir Rendam Ribuan Hektar Sawah di Sinjai

**Sinjai.Info, Tellulimpoe,**– Banjir terjadi di Dusun Jenna, Desa Sukamaju, Kecamatan Tellulimpoe, Senin (14/5/2018) siang. Banjir terjadi setelah hujan mengguyur kecamatan tersebut sejak Senin dinihari.

Sebagian besar sawah dan kebun di Desa Suka Maju terendam air setinggi 50 cm selain di Desa Suka Maju, Banjir juga terjadi di Desa Songing, Desa Puncak dan Desa Gareccing Kecamatan Sinjai Selatan. Bahkan ketinggian Air di Desa Songing mencapai satu meter.

Khusus di Desa Songing dan di Desa Gareccing ada ribuan hektar sawah yang telah ditanami padi terendam banjir.

Menurut salah seorang warga Desa Puncak yang dihubungi Sinjai Info via telepon, Musfita arif menjelaskan bahwa banjir yang menutupi area persawahan di desanya berasal dari rembesan air yang sudah memenuhi badan jalan.

Banjir dan Tanah Longsor diperkirakan masih menjadi ancaman serius, pasalnya intensitas hujan semakin meningkat akhir-akhir ini. (Satri)

### Ini Pesan Plt Bupati Sinjai Saat Upacara Hardiknas

**Sinjai.Info, Sinjai Utara,**– Pelaksana Tugas Bupati Sinjai, H. A. Fajar Yanwar, menjadi pembina upacara pada peringatan Hari Pendidikan Nasional, Rabu (2/5/2018) pagi di halaman eks Kantor Bupati Sinjai, Jalan Jend. Ahmad Yani, Kecamatan Sinjai Utara.

Bupati yang membacakan sambutan seragam Menteri Pendidikan dan Kebudayaan RI, Muhadjir Effendy, menegaskan komitmen pemerintah untuk terus berikhtiar memajukan pendidikan di Indonesia, pendidikan yang dihidupi dan disinari oleh kebudayaan nasional.

Beberapa upaya pemerintah memajukan pendidikan, kata Mendikbud dalam sambutannya adalah membangun akses transportasi ke lokasi-lokasi pendidikan, mendirikan bangunan-bangunan baru sekolah di wilayah pedalaman dan perbatasan, serta pembangunan infrastruktur di daerah terdepan, terluar, dan tertinggal.

“Guru, orang tua, dan masyarakat harus menjadi sumber kekuatan untuk memperbaiki kinerja dunia pendidikan dan kebudayaan dalam menumbuhkembangkan karakter dan literasi anak-anak Indonesia,” kata Plt Bupati Sinjai membacakan sambutan Mendikbud.

Peringatan Hardiknas tahun ini bertema ‘Menguatkan Pendidikan dan Memajukan Kebudayaan’. Upacara Hardiknas di Sinjai dihadiri unsur Forkopimda, serta insan pendidikan di Kabupaten Sinjai. (ZAR)

## Kata Mereka Tentang Bom Surabaya

Sinjai.Info, Sinjai Utara,– Mantan Wakil Ketua Asosiasi Kabupaten (askab) Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (PSSI) Kabupaten Sinjai periode 2014-2018, Dr. Hermansyah terpilih sebagai Ketua ASKAB PSSI Kabupaten Sinjai masa bakti 2018-2022. Hermansyah terpilih melalui Kongres Luar Biasa yang diadakan ASKAB PSSI Sinjai di Aula Kantor KONI Kabupaten Sinjai, Minggu (13/5/2018) siang.

Sinjai.Info, Sinjai Utara,– Aksi pengeboman beberapa Gereja di Kota Surabaya baru-baru ini, memantik reaksi keras dari berbagai pihak. Diantaranya, Mahasiswa dan Dosen IAIM Sinjai.

Menurut Mahasiswa IAIM Sinjai, Ayu Astuti, aksi bom bunuh diri merupakan hal yang tidak manusiawi dan sama halnya merusak nama baik dan kodratnya sebagai Khalifah di muka bumi.

“Harapan saya jangan ada lagi orang yang sengaja melakukan hal yang tidak manusiawi lagi. Bukan masalah yang membuat kita takut, namun ketakutan yang membuat kita memiliki masalah,” harap Ayu yang juga Mahasiswi jurusan PAI.

Sementara itu menurut Dosen IAIM Sinjai, Dr. Hardianto Rahman, aksi bom bunuh diri di Surabaya dengan dalih apapun merupakan kejahatan kemanusiaan yang harus kita kutuk dan lawan.

“Suatu keniscayaan bagi seluruh komponen bangsa untuk turut mengambil peran dalam melawan dan meredam aksi radikalisme ini. Pendidikan dan dakwah yang rahmatan Lil alamin harus dikedepankan dalam menyebarkan Islam,” jelas Dr. Hardianto

Ia menambahkan, untuk meredam terorisme harus dilakukan dengan menebar keadilan kepada seluruh warga negara, keadilan adalah solusi paling urgen dan mendesak agar seluruh warga negara tidak merasa terzalimi, kedaulatan dan kemandirian bangsa menjadi prioritas utama.(Tamsil)



Fot: Bom Surabaya (Tribunnew.com)



AMP Sinjai saat menggelar aksi unjuk rasa pada 2 Mei 2018 (foto: doc Sinjai Info)

## AMP Sinjai Laporkan Kinerja Panwaslu ke Bawaslu

**Sinjai.Info, Sinjai Utara,**– Aliansi Mahasiswa dan Pemuda (AMP) Sinjai melaporkan Panwaslu Sinjai kepada Badan Pengawas Pemilu (bawaslu) Provinsi Sulawesi Selatan, Selasa (8/5/2018) siang. Surat laporan yang dibawa koordinator AMP Sinjai, Rola Suryanama, ini diterima perwakilan Bawaslu atas nama Anas Malik.

Dalam surat bernomor 002/AMP-Sinjai/V/2018 tersebut, AMP Sinjai menulis mosi tidak percaya diantaranya Panwaslu Sinjai dianggap tidak profesional dalam menjalankan tugas dan fungsinya.

Selain itu, AMP menganggap Panwaslu tidak tegas dalam menindak oknum-oknum pelaku money politic dan pembagi sembako yang mengatasnamakan calon Bupati dan Wakil Bupati.

“Tadi kami serahkan suratnya ke Bawaslu Sulsel, dan Bawaslu mengaku akan menindaklanjuti laporan tersebut setelah pergantian pimpinan Bawaslu yang dijadwalkan pada tanggal 10 Mei 2018,” kata Rola Suryanama melalui rilisnya ke Redaksi Sinjai Info.

Sebelumnya AMP juga menggelar aksi unjuk rasa di Kantor Panwaslu Sinjai. Saat itu mereka menuntut Panwaslu tegas menindak pelaku yang membagi-bagikan sembako secara masif. (ZAR)



**Biarkan saya memberitahu Anda rahasia yang telah menyebabkan saya mencapai tujuan saya: kekuatan saya terletak hanya pada keuletan saya. - Louis Pasteur**

## Akhirnya Dusun Terpencil di Sinjai Borong Nikmati Listrik



Pejabat dari Kementerian ESDM RI saat meresmikan pemanfaatan PLTMH di Dusun Mattiro Tasi, Kecamatan Sinjai Borong, Sabtu (12/5) pagi (foto: doc humas)

**Sinjai.Info, Sinjai Borong,**— Kepala Desa Batu Belerang, Kecamatan Sinjai Borong, Ahmad P tak mampu menyembunyikan kebahagiaannya, setelah Desa yang dipimpinnya mendapatkan bantuan Pembangkit Listrik Tenaga Mikro Hidro (PLTMH) dari Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM). PLTMH tersebut ditempatkan di Dusun Mattirotasi. Menurutnya, Dusun Mattirotasi selama ini hanya diramaikan dengan suara burung, dan sekarang ini warga di sana sudah merasakan listrik dan bisa menonton televisi.

“Dengan adanya bantuan dari Kementerian ESDM maka masyarakat Desa Batu Belerang langsung merasakan perubahan yang dulunya kegelapan, sekarang sudah merasakan terang benderang,” kata Kepala Desa Batu Belerang, saat menyambut kedatangan Direktur Perencanaan dan Pembangunan Infrastruktur Energi Baru Terbarukan dan Konservasi Energi (EBTKE), Kementerian ESDM RI, Noor Arifin Muhammad.

Noor Arifin yang didampingi anggota DPR RI, Hj. Yuliani Paris, dan Plt. Bupati Sinjai, H. A. Fajar Yanwar hadir di Desa Batu Belerang untuk meresmikan Pembangkit Listrik Tenaga Mikro Hidro (PLTMH) Kapasitas 35 KW di Dusun Mattirotasi, Desa Batu Belerang, Kecamatan Sinjai Borong, Sabtu (12/5/2018).

“Listrik merupakan kebutuhan dasar manusia, oleh karena itu pemerintah sangat fokus untuk mengembangkan dan melakukan pembangunan pembangkit listrik khususnya Energi baru terbarukan baik skala besar maupun skala kecil, hal ini dilakukan selain meneruskan program bapak Presiden yakni Pembangunan listrik sebesar 35.000 mega watt juga dalam rangka mengurangi pemanfaatan bahan bakar minyak yang bersumber dari fosil yang tidak dapat diperbaharui serta cadangannya semakin menipis,” urai Noor Arifin.

Ia juga berharap listrik di Mattirotasi bisa membawa perubahan untuk masyarakat, dan berharap semoga pembangkit yang diresmikan ini bisa dirawat oleh penduduk setempat. Harapan yang sama juga dikatakan Plt Bupati Sinjai. “Masyarakat harus menjaga, merawat dan memelihara PLTMH ini serta kelestarian lingkungan hidup sekitarnya, semoga dapat dimanfaatkan dalam jangka waktu yang lama,” harapnya.

Sementara itu salah seorang warga Mattirotasi, Syukri, meluapkan kegembiraannya usai peresmian PLTMH. “Alhamdulillah sudah adami listrik di Dusun kami. Bisa maki menonton televisi, pak,” katanya dalam dialek Bugis. Peresmian PLTMH ini dihadiri pula unsur Forkompida, dan Tripika setempat. (Ads)